



キラリみんな輝く つもりっこ

令和7年5月29日
第4号
益城町立津森小学校

“運動会”あたたかいご声援をありがとうございました！！

25日の日曜日は、みんなの願いが届き、無事に運動会を開催することができました。保護者の皆様には、早朝からの準備へのご協力、そして、運動会でのたくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。

運動会では、ゴールを目指して一生懸命に駆け抜ける徒走やリレー、みんなで息を合わせて取り組む団体競技、そして、観客の方々を魅了したダンス・表現・集団行動を披露することができました。

さらに、全校で取り組んだ応援合戦では心を1つにした子どもたち。練習に練習を重ね、あきらめずに最後まで頑張ったからこそその応援団の子どもたちのやりきった表情が印象的でした。

グランドコンディションが悪い中でも、精一杯頑張った子どもたちに心から大きな拍手を送りたいと思った運動会でした。



子どもたちの頑張りを次のステップに生かして・・・
あきらめずに協力し、笑顔で輝く津森っこへ



運動会本番を迎えるにあたり、子どもたちは、一人ひとりが「笑顔で輝く運動会にしよう」というスローガンのもと、さまざまな取組を頑張りました。

「1つの目標に向かって努力することの大切さ」、
「精一杯出し切ってこそ得られる充実感」・・・等

日頃の学習では、なかなか実感できないことを運動会本番だけでなく、練習や準備の時間を通して感じとったことでしょう。心身ともにひとまわり大きく成長した津森っこたちのこれから頑張りが楽しみです。

